



「私の主張」 紫波地区大会

8月29日(水)本校を会場に『私の主張』紫波地区大会が開催されました。本校からは3年生の三浦大晟さんと山本さちさんが出場しました。二人の発表は、聴いている私たちの心に響くとても立派で素晴らしい堂々とした発表でした。

結果は三浦くんが優秀賞、山本さんが優良賞を受賞しました。また、全校で聴衆として参加しましたが、参加の姿勢も立派だったと、審査委員長の菅原先生からお誉めの言葉をいただきました。

さらに、大会を裏方で支える仕事も生徒会で担当し、司会進行や開閉会の言葉、時間計測、審査集計、表彰補助といった仕事をテキパキとこなしている姿に事務局の皆さんから称賛の声をいただきました。



こんなお手紙をいただきました

拝啓 突然のお手紙 失礼いたします。

実は昨日、私の小学校二年生の娘が、下校途中にお腹が痛くなり、座り込んでいたところ、貴校の女子生徒二名に助けってもらったそうです。近くのお宅のチャイムを鳴らして、大人の方を呼ぼうとしてくれたようです。

あいにく、そのお宅は留守のようでしたが、タイミング良く、自宅近所の方が通りかかり、車に乗せてもらい、事なく自宅に送り届けていただきました。

娘と近所の方に話を伺った後にお礼をと思いましたが、貴校の女子生徒二人という情報だけでしたので、直接お礼は言えないのですが、校長先生を通じて伝えて頂ければと思い、一筆書かせていただきました。

娘も「ありがとうって言えなかった」と言っていたのでミニレターを添えさせていただきました。

娘も将来は貴校に通う予定です。優しい生徒さんがいる貴校に娘を通わせるのが楽しみです。きっと素敵な学校なんだろうと思います。声をかけてもらったことで、娘も困っている人を助けてあげられる人に育つと思います。

本当にありがとうございました。

敬具

